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actualization in the professional activity performs the dominant function, determines the ways of the leader’s potential 
opportunities realization, it is the main basis and the major psychological condition of the professional development. 
The self-realization of the school leader is the aspiration for the possibly full realization of the personal potential in the 
professional activity. Cognitive resources of the school headmaster professional development provide deep cognition 
of the professional management activity, the acquisition of the new cognitive and professional experience in the sphere 
of pedagogical management. The position of the personal development enables the school headmaster to achieve the 
level of creative management activity.
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Проведен анализ взаимосвязи уровня  развития физических качеств и  диапазона двигательных способно-
стей студентов и процесса формирования профессиональных компетенций на фоне интеллектуальных усилий, 
длительных нервных напряжений, связанных с переработкой большого потока разнообразной информации в 
ходе обучения в техническом  вузе.  Физическую активность в виде выполнения различных физических упраж-
нений необходимо рассматривать как жизненную потребность современного студента. Биологическая потреб-
ность организма человека в систематической мышечной тренировке является одним из важнейших аргумен-
тов для обоснования  необходимости  внедрения физической культуры в  повседневный режим жизни каждо-
го студента  независимо от его возраста,  пола и места учебы.  Физические упражнения повышают творческую 
активность студента, его работоспособность, положительно оказывая влияние на учебу и производительность 
труда.  Установлено, что систематическая физическая нагрузка нормализует эмоциональный тонус, повышает 
расход энергии, тем самым компенсирует избыток питания, улучшает обмен холестерина, снижая, таким об-
разом, риск заболевания атеросклерозом, гипертонической и ишемической болезнью сердца. Кроме оздорови-
тельного воздействия, двигательная активность дает тренирующий эффект (повышается умственная и физиче-
ская работоспособность), а также формируются и совершенствуются двигательные качества и жизненно важ-
ные умения и навыки.

THE  DEVELOPMENT  AND  DEFINITION  OF  MOTIONAL  ACTIVITY  LEVEL  
AND EVALUATION  OF  TECHNICAL  STUDENT IN PHYSICAL TRAINING

Minibaeva E.D., Vasileva A.G.

Samara State Technical University, Samara, Russia (443100, Samara, Molodogvardeyskaya st., 244),  
e-mail: minibaevae@bk.ru

The given article is devoted to the analysis of the development and definition of motional activity level and 
evaluation of technical students for the support of a professional competence and improving the educational process at 
university on the basis of physical  training  practice. Such methods and technologies give a coach an opportunity  to 
take into account individual features of students trained and improved by professional training. Physical activity in the 
form of performing various physical exercises should be seen as a vital need of today’s student. Biological needs of the 
human body in a systematic muscle training is one of the most important arguments for the need to introduce physical 
culture in everyday mode of life of every student , regardless of age, sex and place of study. Physical exercise increases 
the creative activity of the student, his performance, positively influencing the learning and productivity. It has been 
established that the systematic exercise normalizes emotional tone, power consumption increases, thereby compensate 
for the excess supply of cholesterol improves the exchange, thus reducing the risk of atherosclerosis, hypertension 
and coronary heart failure. Besides the health effects, physical activity provides training effect (increases mental and 
physical performance) and also formed and improved the quality of movement and vital skills.     
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Статья посвящена проблеме совершенствования экономико-управленческой подготовки выпускников ин-
женерных специальностей. Авторы статьи предлагают скорректировать учебно-воспитательный процесс по 
спроектированной структурно-функциональной модели. Формирование экономико-управленческих компетен-
ций моделируется для дисциплины «Экономика и управление машиностроительным производством». Модели-
руя экономико-управленческие компетенции бакалавров машиностроения, исследователи предлагают услов-
ную структурную модель, которая представляет предмет исследования через систему отношений. В основе по-
строения - структура объекта, отвечающая цели построения и отражающая существенные стороны и призна-
ки подготовки бакалавров машиностроения к будущей профессиональной деятельности. Авторы дают подроб-
ное описание и обоснование содержания проектируемой структурно-функциональной модели, выявляют прак-


